



---

Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

## **Jugend- und Kulturhaus stellt Programm für das zweite Halbjahr vor**

**Haßloch, den 22.09.2022**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Jugend- und Kulturhaus Blaubär hat die kurze Ferienszeit beendet und ist wieder zurück. Seit dem 06. September läuft der Café-Betrieb und am 15. September folgte der Mini-Club mit dem Start ins zweite Halbjahr.

### **Offener Café-Betrieb seit dem 06. September**

Der Café-Betrieb richtet sich an Kinder und Jugendliche ab 11 Jahren. Das Angebot ist bewusst offen gehalten und soll interessierten Jugendlichen ein spontanes Kommen und Gehen ohne vorherige Anmeldung ermöglichen. Der Blaubär fungiert dabei als Treffpunkt, um sich auszutauschen, ebenso stehen bei Bedarf Brettspiele, Tischfußball und ein Billardtisch zur Verfügung. Im Hof kann auch Basketball gespielt werden. Darüber hinaus haben die Mitarbeitenden des Blaubärs bei Fragen oder Problemen stets ein offenes Ohr für die Kinder und Jugendlichen. Das Blaubär-Café ist dienstags, mittwochs und freitags ab 15:00 Uhr geöffnet.

### **Mini-Club mit vorheriger Anmeldung**

Der Mini-Club richtet sich an Grundschul Kinder zwischen 6 und 11 Jahren. Immer donnerstags bietet der Mini-Club von 15:00 bis 18:00 Uhr eine bunte Mischung aus Spiel- und Bastelangeboten. Im Gegensatz zum Café-Betrieb ist für den Mini-Club allerdings eine Anmeldung erforderlich. Eltern können ihre Kinder stets von montags bis mittwochs per Mail an [anmeldung-blaubaer@hassloch.de](mailto:anmeldung-blaubaer@hassloch.de) für den Mini-Club am Donnerstag der jeweiligen Woche anmelden. Die maximale Teilnehmerzahl liegt derzeit bei 30 Kindern.

### **Herbstferien im Blaubär**

Für die Herbstferien vom 17. bis 31. Oktober 2022 bietet das Jugend- und Kulturhaus Blaubär ein Ferienprogramm an, das bereits jetzt stark nachgefragt ist. Die beliebten „Holiday im Blaubär“-Tage während der zweiten Ferienwoche sind bereits ausgebucht. Ebenso gibt es für die Töpferwerkstatt am 17. und 18. Oktober nur noch eine Warteliste.

Ausreichend freie Plätze sind noch beim Theaterworkshop in der ersten Ferienwoche vorhanden. In Zusammenarbeit mit dem WwP-Theater wird interessierten Kindern zwischen 7 und 11 Jahren vom 17. bis 20. Oktober die Möglichkeit gegeben, Theaterluft zu schnuppern. Die Workshoptage beginnen stets mit einem gemeinsamen Frühstück, bevor sich die Teilnehmenden spielerisch in den verschiedenen Theaterformen ausprobieren können. Auch beim Angebot der Holzwerkstatt am 24. Oktober sowie der „Gruselgeschichten“ am 31. Oktober sind noch Plätze frei. Eine Anmeldung ist erforderlich und im Blaubär möglich (06324-935460).

## **Theater für Jugendliche und Familien**

Das Theaterfestival findet dieses Jahr vom 05. bis 12. Oktober 2022 statt. Sechs Theaterstücke richten sich insbesondere an Schulen und Kindergärten, weshalb sie in der Regel um 10.00 Uhr beginnen. Das siebte Stück richtet sich allerdings an die gesamte Familie und wird am Samstag, 08. Oktober 2022, um 15.00 Uhr im Jugend- und Kulturhaus Blaubär zu sehen sein. Gezeigt wird das Improvisationstheater „Wie im Märchen“ vom Buchfink-Theater aus Göttingen. Karten sind ab sofort im Blaubär erhältlich.

Darüber hinaus ist für Anfang November eine weitere Theatervorstellung für Familien geplant. Im vergangenen Jahr hatte das Blaubär-Team durch eine verschobene Sondervorstellung aus dem Jubiläumsjahr erstmals auf ein Theaterstück im November gesetzt. Diese kam so gut an, dass man den eher grauen und tristen Monat erneut mit einem unterhaltsamen Stück bespielen möchte. Am 05. November 2022 wird daher „Der Gruffelo“ vom Marotte Figurentheater aus Karlsruhe zu sehen sein. Beginn ist um 15:00 Uhr im Saal Löwer.

## **Weitere Angebote**

Totgeglaubte leben länger: Der Blaubär hatte am 16. September eine Pokémon-Tauschbörse veranstaltet. Eigentlich war die Tauschbörse als einmaliges Angebot geplant gewesen. Da diese mit über 30 teilnehmenden Kindern aber so gut ankam, wird man die Tauschbörse fortan 14-tägig immer freitags von 15:00 bis 17:00 Uhr anbieten. Das nächste Treffen finden also am 30. September sowie am 14. Oktober im Jugend- und Kulturhaus Blaubär statt. Der Mehrzweckraum verwandelt sich dabei in eine Pokémon-Höhle, in der mit den Pokémon-Karten getauscht, verglichen, gehandelt und gespielt wird. Das Angebot richtet sich an Kinder ab 7 Jahren. Der Eintritt ist frei.

Am 08. Oktober 2022 findet zwischen 09:00 und 12:00 Uhr ein Krempelmarkt rund um den Blaubär statt. Kinder verkaufen Spielsachen, Bücher und andere Dinge, die aus dem Kinderzimmer aussortiert wurden. Wer mit einem Verkaufsstand dabei sein möchte, kann sich unter [anmeldung-blaubaer@hassloch.de](mailto:anmeldung-blaubaer@hassloch.de) anmelden. Alle anderen sind eingeladen, zum Stöbern vorbeizuschauen. Parallel zum Krempelmarkt findet das Herbstfest auf dem Wochenmarkt statt. Beides lässt sich daher wunderbar verbinden.

Am 26. November 2022 findet der Kreative Adventsmarkt von 12.00 bis 16.00 Uhr für Menschen zwischen 10 und 99 hoffentlich in der gewohnten Form statt. Mit Papier, Holz, Ton, Perlen und vielen mehr werden kreative und individuelle Weihnachtsdekorationen gebastelt. Auch das Binden von Adventskränzen wird angeboten.

Für Erwachsene plant das Jugend- und Kulturhaus bis Jahresende vier Konzertabende. Los geht es am 15. Oktober 2022 mit dem Konzert der Band „Kurzschluss“, die ihr neuntes Studioalbum vorstellen werden. Zwischen der Band und dem Blaubär besteht eine ganz besondere Verbindung, da „Kurzschluss“ im Jahr 1991 ihr erstes Konzert im Blaubär gespielt haben.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann  
Pressestelle Haßloch  
Tel.: 06324-935 377